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Verbale Assemblea 14 Agosto 2011 

Il giorno 14 agosto 2011 alle ore 18.00 presso l’Oratorio di San Bartolomeo si è riunito un 
rappresentativo gruppo di residenti e villeggianti di Tomba di Bedonia, soci dell’Associazione 
Amici di Tomba. 

Ha assunto la presidenza dell’Assemblea il presidente Nicola Bruni. 

Il Presidente ha illustrato il rendiconto economico, già consegnato a molti soci. 

1. Il Presidente ha comunicato di aver ricevuto un’offerta dalle sorelle Simonetta e 
Donatella Porru della cifra di euro mille destinata esclusivamente all’Oratorio di Tomba, 
in memoria della propria madre Signora Marisa. 

2. Dopo aver analizzato le bollette Enel dell’anno 2010/2011 si constata che le spese 
risultano essere ingiustificate rispetto ai consumi effettivi . 
Il segretario Daniele Bruni propone l’acquisto di un generatore di corrente quale 
alternativa all’attuale fornitura di energia. 
L’assemblea si incarica di raccogliere informazioni in merito ai costi e alla locazione di 
tale attrezzatura. 
Inoltre uno dei soci propone di contattare aziende che realizzano impianti fotovoltaici 
eventualmente disposte ad installare lo stesso nel nostro Oratorio ad un prezzo 
calmierato. 

3. Dopo l’ennesima richiesta all’Amministrazione Comunale di ripristinare il lampione 
mancante, nell’incontro col Sindaco di Sabato 13 Agosto, lo stesso ci informava che gli 
impianti di illuminazione pubblica, non essendo a norma, dovranno essere sostituiti 
integralmente in tutte le frazioni a partire dall’inizio del 2012; pertanto il Sindaco ci 
invitava ad attendere ulteriormente. 
Dopo breve consultazione l’Assemblea decide di presentare richiesta scritta per il 
ripristino immediato del lampione. 

4. In seguito all’alluvione del Novembre 2010 il Presidente informa l’Assemblea che 
nell’incontro con il Sindaco è stata analizzata la problematica accordandosi in merito ad 
un ulteriore intervento che consiste nell’allacciamento tra due tombini preesistenti tra 
casa Colombo e casa Bruni Natale. L’accordo prevede l’acquisto del materiale da parte 
dell’Associazione e la messa in opera da parte dell’Amministrazione Comunale. 
La spesa del materiale si ipotizza di euro trecentocinquanta. 
L’Assemblea approva l’intervento così come proposto e si impegna a formalizzare una 
richiesta scritta dell’elenco del materiale da acquistare, da presentare 
all’Amministrazione Comunale. 

5. Il Segretario informa in merito alla decisione dell’anno precedente di vendere la legna 
di proprietà. A fronte di una richiesta di euro duemila come valore stimato, l’acquirente  
dopo sopralluogo riferisce che buona parte degli alberi non sono di qualità, pertanto 
quel valore è negato. 
Nell’attesa che ci venga fornita un’altra offerta, il Segretario chiede di valutare 
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l’opportunità di vendere comunque la legna anche se di valore inferiore a mille euro. 
Un socio propone di far valutare la legna ad un altro acquirente, e una volta scelta 
l’offerta migliore si procederà alla vendita. 
 
Si riportano gli interventi fatti da alcuni partecipanti: 
- Su indicazione, dobbiamo ricordare all’Amministrazione Comunale di completare, 
come promesso, la stesura di ghiaia nel tratto tra casa Oppici e casa Beretta. 
- Viene proposto il completamento della ringhiera antistante l’Oratorio. 
- Viene richiesta la ricollocazione della panchina, ora situata presso l’Oratorio, nel luogo 
precedente alla rimozione. 
-Da ultimo il Presidente informa che, a seguito di una prossima Ordinanza Comunale, i 
proprietari di terreni adiacenti alle strade comunali dovranno provvedere al taglio degli 
alberi e alla pulizia della zona fino a cinque metri di distanza. 

Alle ore 19.25, non essendoci altri argomenti da discutere, il presidente dichiara sciolta 
l’Assemblea. 
 
Il Segretario      Il Presidente   
Daniele Bruni     Nicola Bruni 


